Advierten tragedia sin freno a "linchamiento"

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EL VOCERO del PAN, Marcos Aguilar Vega, advirtió que de no pararse la campaña de descalificación y linchamiento en contra de los legisladores que votaron en contra de la Reforma Eléctrica, habrá una tragedia en el país.

"No hay manera de construir por la negación al diálogo que hay desde el Gobierno federal; lo primero que deben hacer es detener los ataques o, de lo contrario, va a suceder una tragedia. El Presidente debe hacer un llamado sobre todo a Mario Delgado para que pare el linchamiento.

"Se debe dejar atrás esta campaña de odio que sólo busca linchar a los legisladores, porque al final el resultado va a ser negativo para ellos electoralmente, ya que

la gente sólo está observando cómo se pelean esos políticos; ven a un país polarizado en donde el Presidente de la Repú- Según medios blica sólo ataca a quien no está locales, en Guanajuade acuerdo con él", indicó en conferencia.

El dirigente nacional del PAN, casas de gestión de 4 Marko Cortés, aseguró que lo diputados del PAN.

que México necesita es empleo, seguridad y paz social, no confrontación y violencia entre mexicanos. Por ello, rechazó la campaña de odio y polarización que promueve el Gobierno y Morena en contra de la oposición y quien piensa distinto.

En un videomensaje en redes, comentó que en 2021 construyeron una histórica y necesaria coalición, que arrebató a Morena la mayoría calificada en San Lázaro.

"Salvamos la democracia y el derecho a disentir, esto gracias al voto de millones de mexicanos y con su representación, es que exigimos respeto", agregó.

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, aseveró que traidores a la patria son los que juraron respetar la Constitución y la violan en todo momento, y arremetió contra el Presidente Andrés Manuel López Obrador y lo culpó por incitar

al odio desde Palacio Nacional.

"Efectivamente, los traidores a la patria son los que violan la Constitución y las leyes que juraron respetar y hacer respetar, ¡Y traidor a la patria es quien desde la Presidencia de la República alienta el odio y la confrontación entre mexicanos!", destacó en Twitter.

o eldato

to fueron tapizadas con propaganda de "traidor a la patria" las